

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian mengenai “Pengaruh Pengetahuan Keuangan dan Kontrol Diri Terhadap Perilaku Pengelolaan Keuangan Pada Masyarakat Desa Kedung Pengawas Kabupaten Bekasi” maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji dan analisis data yang diperoleh menyatakan bahwa variabel Pengetahuan Keuangan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Perilaku Pengelolaan Keuangan. Dalam hal ini Pengetahuan Keuangan memiliki pengaruh yang lebih besar terhadap Perilaku Pengelolaan Keuangan pada masyarakat Desa Kedung Pengawas.
2. Berdasarkan hasil uji dan analisis data yang diperoleh dapat disimpulkan bahwa variabel Kontrol Diri secara parsial berpengaruh signifikan terhadap variabel Perilaku Pengelolaan Keuangan pada masyarakat Desa Kedung Pengawas.
3. Berdasarkan hasil uji simultan yang telah diperoleh maka didapatkan sebuah kesimpulan bahwa secara bersama-sama atau simultan variabel Pengetahuan Keuangan dan Kontrol Diri berpengaruh signifikan terhadap Perilaku Pengelolaan Keuangan pada masyarakat Desa Kedung Pengawas.

5.2 Implikasi Manajerial

Berdasarkan hasil analisis dan kesimpulan yang ada, maka implikasi manajerial dalam penelitian ini yaitu sebagai berikut:

1. Pengetahuan keuangan yang dimiliki oleh masyarakat Desa Kedung Pengawas mempunyai pengaruh terhadap perilaku pengelolaan keuangan masyarakat. Semakin tinggi pengetahuan keuangan yang seseorang miliki maka semakin baik perilaku pengelolaan keuangannya, begitu pula

sebaliknya. Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa dengan adanya pengetahuan keuangan yang baik maka masyarakat Desa Kedung Pengawas mampu mengelola keuangannya sehingga individu tersebut dapat lebih bijak menggunakan uangnya. Sebaiknya dengan adanya penelitian ini diharapkan lebih meningkatkan lagi terkait pengetahuan keuangan agar dapat lebih memahami mengenai pengelolaan keuangan yang baik. Adapun salah satu caranya yaitu dapat dilakukan dengan sosialisasi oleh lembaga terkait tentang pengetahuan keuangan dengan diadakannya pertemuan antara pemerintah desa atau pegawai desa maupun sosialisasi langsung ke masyarakat.

2. Kontrol diri yang dimiliki oleh masyarakat Desa Kedung Pengawas mempunyai pengaruh terhadap perilaku pengelolaan keuangan. Dapat dikatakan bahwa semakin tinggi kontrol diri seseorang maka akan semakin baik perilaku pengelolaan keuangannya, begitu pula sebaliknya. Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan berarti bahwa dengan adanya kontrol diri yang baik maka seseorang dapat lebih mampu menahan dorongan yang lebih mengutamakan keinginan, sehingga akan dapat terhindar dari kesulitan keuangan. Sebaiknya masyarakat Desa Kedung Pengawas dapat lebih memperbaiki lagi kontrol dirinya, seperti membatasi pengeluaran untuk hal-hal yang tidak terlalu penting sehingga dapat memperoleh manfaat di masa depan karena kontrol diri yang baik dapat mempengaruhi perilaku pengelolaan keuangan seseorang dengan baik. Salah satu cara yang dapat dilakukan individu dalam mengontrol dirinya dapat dilakukan dengan cara membuat skala prioritas, sehingga dapat mengurutkan mana yang lebih penting dan tidak terlalu penting dalam membuat suatu keputusan.